

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Poko au Panathinaïkós ?

LE nouveau directeur sportif du "Pana", le Français Pierre Dréossi, s'est longuement entretenu avec le coach des Panthères, Patrice Neveu. Le club grec, qui souhaite recruter le médian gabonais, a voulu avoir plus d'informations sur le joueur avant de prendre une décision définitive dans les tout prochains jours.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS avoir été remercié au mois de novembre 2020 par les dirigeants de Göztepe (Süper Lig, Turquie), le milieu de terrain international gabonais André Biyogo Poko, sans club, traverse actuellement une situation compliquée. Et ce, à quelque deux mois du choc Gabon-RDC du

Bèves

Rassemblée par : WN



Photo: DR

LEMINA BIENTÔT DE RETOUR

APRÈS avoir contracté, au début du mois de janvier, le coronavirus, l'international gabonais, tout naturellement, a été placé à l'isolement par le staff médical de Fulham. D'où son absence constatée ces dernières semaines. Une source proche du joueur, contactée par notre rédaction, a expliqué que "Mario, après avoir été placé à l'isolement, pour cause de Covid, a repris dernièrement les entraînements avec les Lilywhites. Il se porte bien. Et si tout se passe bien, il pourrait faire partie du groupe qui affrontera United mercredi prochain"

COUP DUR POUR EBANE

QUELQUES jours seulement après s'être engagé avec la formation française de Vannes olympique club (D4), le latéral gauche international gabonais Wilfrid Ebane Abessolo vient d'avoir un coup dur avec son nouveau club. En effet, le défenseur des Panthères, lors des entraînements, a été victime d'une entorse au niveau du genou. « En fin de semaine dernière, avec son nouveau club de Vannes, Wilfrid Ebane Abessolo a été victime d'une entorse au genou. En début de semaine, il passera une IRM pour déterminer la nature réelle de la blessure », nous a expliqué la source.

22 mars prochain, comptant pour la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Cameroun-2021". Car, en cas d'inactivité, Poko ne pourrait pas être appelé par le sélectionneur des Panthères Patrice Neveu. Conscient du rôle importantissime de "déménageur" que joue l'international gabonais au niveau de l'entre-jeu, Patrice Neveu s'active depuis quelques jours à lui trouver un point de chute. La Grèce pourrait être sa prochaine destination.

" Je me suis longuement entretenu avec le directeur sportif du Panathinaïkós, Pierre Dréossi, qui est un ami. Le Pana souhaite recruter André Biyogo Poko. Et, tout naturellement, nous avons discuté à ce sujet. Comme vous pouvez l'imaginer, j'ai valorisé les qualités et le potentiel du joueur. Et à deux mois du match Gabon-RDC, nous ne pouvons pas nous permettre d'avoir des joueurs importants en déshé-



Photo: DR/L'Union

Les dirigeants du Pana entament dès cette semaine des négociations avec Poko et son agent.

rence ", a confié le technicien français. Le profil du médian gabonais

plaît énormément aux dirigeants grecs qui devraient, dans les tout prochains jours, passer à l'of-

fensive auprès du joueur et son agent, le Français Louis Denolle. Dossier à suivre.

Chan 2020 : La RDC et le Maroc assurent d'entrée

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AVANT que les projecteurs du Championnat d'Afrique des nations 2020 ne soient braqués sur la partie anglophone du Cameroun, avec les deux oppositions de ce jour à Limbé (comptant pour la poule C), Zambie-Tanzanie (17 heures), d'une part, et Guinée-Namibie (20 heures), de l'autre, Douala a vécu ses premières véritables sensations du tournoi continental.

Dimanche, dans le stade flamboyant neuf Japoma rempli à 25% (selon les recommandations de la Confédération africaine de football, pour les matchs du premier tour et des quarts de finale, 50% pour les demi-finales, le match de classement pour la 3e place et la finale), la Libye et le Niger se

sont quittés dos à dos (0-0). Le principal vainqueur du jour a cependant été la RD Congo qui a pris les commandes de la poule B, après avoir remporté le derby contre son voisin du Congo (1-0), sur une réalisation de Chico Ushindi (47e minute). Un succès par ailleurs acquis sans Djos Issama Mpeko, l'un des cinq joueurs testés positifs au Covid-19 la veille du match.

Hier, le tour est revenu au Maroc de se contenter de l'essentiel dans un début d'une sixième édition du Chan peu prolifique. Sauf que le premier objectif a été atteint, au sortir d'un succès laborieux sur le Togo (1-0), signé Yayha Jahrane (27e, sur penalty), pour le tenant du titre. Du côté togolais de l'attaquant Ashraf Agoro, passé notamment par l'US Bitam durant



Photo: DR

Le Maroc a entamé la défense de son titre par un succès certes étriqué mais précieux.

la saison 2017-2018, l'espoir demeure pour continuer de vivre le rêve du novice. Dans une édition où les observateurs ont retenu que Rwanda-Ouganda était aussi une affaire de retrouvailles entre

Johnny McKinstry et Vincent Mashami. Le premier, Irlandais, était sélectionneur et le second, Rwandais, son adjoint chez les Amavubi, qu'ils ont menés en quart de finale du Chan 2016 à domicile